

Retraite des facultés de théologie de Genève et Lausanne

[Imprimer](#)
[Imprimer](#)



Du jeudi de l'Ascension au dimanche 8 mai, une quarantaine d'étudiants et d'enseignants des Facultés de théologie protestante de Genève et Lausanne ont partagé avec nous quelques jours de retraite.

Le groupe était accompagné par les professeurs Christophe Chalamet, Pierre-Yves Brandt et Ghislain Waterlot et par les deux professeurs émérites Denis Müller et Bernard Rordorf. Profitant du contexte œcuménique et liturgique de Bose, ils ont choisi le cantique de Marie (Magnificat) pour fil rouge de leurs méditations. Hormis les enseignants et quelques étudiants des facultés, frère Luciano a aussi participé à l'animation des rencontres.

Cette visite a été une occasion favorable pour raviver d'anciennes amitiés et maintenir vivants les échanges œcuméniques avec les centres théologiques de la Suisse romande, avec lesquels nous organisons régulièrement, depuis une vingtaine d'années, les colloques œcuméniques de spiritualité de la Réforme.

Durant les mêmes jours du pont de l'Ascension était présent également un groupe d'une trentaine de fidèles de la paroisse réformée de Morges et environs (Canton de Vaud), avec la pasteure Claire Clivaz, qui ont médité autour du thème des Béatitudes.